
高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

卓話「雑話」

クラブ管理運営委員会　委員長　尾﨑勝 君

●意外性のある年
イギリスのＥＵ離脱、トランプ候補者が米の大統領選挙で勝ったこと等今年は意外性のある年であった。
トランプ候補者を支持したのは、５０才から６５才以上の白人が多かった。
この支持した理由は、貧富の格差であり、世界の４％の人が、世界の６０％の富を獲得している。
この様な貧富の格差、宗教への偏見、人種差別等は根強く、この流れは止められない。

●裏と表
・安倍首相になり、省エネ設備への取替には短期で償却できるようにする等の景気刺激策が採られている。
　これらの設備を使うと効率が良いので、人口が減少している中、生産がＵＰする。また、この制度を使える人と使えな
　い人がいる。利用出来る人は、短期で設備の償却が済み、市場での競争において圧倒的に有利になる。
・日銀は、銀行に国債を買わせて、その後金利を付けて償還している。
　しかし、現在では、マイナス金利にして、お金を市場に流そうとしている。お金の流れが変わってきているが、市場は
　お金を必要としていない。
・東京オリンピック後の景気減速が予想されている。
　大手ゼネコンは、現在は仕事が多いが、現行人員を増加しないで対応している。オリンピック後の景気減速を見据えて
　おり、将来に備えての賢明なやり方である。
・この国は何をしようとしているのか？
　お金をばらまいて、仮の需要を作っている。先の需要を先食いしている。それを長期にやっており、その結果、
　１，４００兆円の財政赤字となっている。日銀の黒田さんは、今、引き際を考えているのではないか。
・ニュースにはその裏に背景がある。
　現在は石油は下がっているが、原油が上がれば喜ぶ国は、ロシア、イラク等の国がある。
　また、原油が上がればシェールオイルの生産が増える。逆に、原油が下がれば、ロシア、イラク等の国の経済が悪くなる。
　石油が上がれば又は下がれば誰が利するのか？世界の国々の思惑と力関係で動いている。
　そのせめぎ合いの中で原油の価格が決まっている。
・原油のみならず銅の世界でも同様である。
・このような背景では、４％のお金持ちがファンドを通じて、投資し、操作して利益を上げている。
・色々なニュースも自分なりに妄想し、表と裏を考えてみると興味深く聞けるのではないか。

ニコニコBOX　創立第2346回例会　18件　計　53,000円　累計　1,003,000円
尾﨑さん、東先生、頑張ってください。（上野君）
浜さんにお世話になりました。（池内君、西山君）
半井さんにお世話になりました。（西山君）
北岡先生、大臣表彰おめでとうございます。（三井君）
卓話させていただきました。（尾﨑君）
次年度の理事の皆様よろしくお願いします。（尾﨑君）

１年間しっかり勉強させていただきます。次年度もご支援よろ
しくお願いします。（東君）
次々年度の会長を指名させていただきました。（新谷君）
誕生祝い。（三井君、倉山君、藤井君、大庭君、松下君）
早退お詫び。（倉山君、石濱君、植松君）
遅参しました。失礼致しました。（西山君）

年次総会を開催
・会長の年次総会の宣言の後、年次総会が開かれた。
・新谷指名委員長より、次次年度会長候補者の発表（東圭介君）があり、次年度会長の尾﨑君より次年度の役員候補者
　の発表があった。その後、一括して裁決に移り、全会一致で承認された。
・次々年度会長 東圭介君
　次々年度会長 東君の挨拶
　次々年度の会長指名を頂き、年齢的にも大丈夫かとの不安があるが、上野会長、尾﨑副会長の下で勉強をさせて頂き、
　次々年度の会長に備えたいと思っています。
・次年度会長 尾﨑君から次年度役員報告があった。
　　副会長：東君　　
　　幹事：山村君
　　SAA：市原君
　　会計：蔭久君
　　理事：坂井君、槇塚君、川畑君、長谷川君、上野君




